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(ANSA) - VENEZIA, 15 GEN - E' stato acceso stasera, e certo non
passerà inosservato, il maxi-faro 'Ramses II' che illuminerà il cielo di
Marghera, con i suoi 72mila watt di potenza, per celebrare i 100 anni
storia del polo industriale veneziano. Alla cerimonia di accensione,
nell'area di Cereal Docks (banchina Molini) ha partecipato il sindaco
Luigi Brugnaro, che è anche e il presidente del Comitato per il
Centenario. Il fascio illuminante arriva fino a 12mila metri di quota. Il
potente faro allo xenon, che solcherà il cielo con una lama di luce,
sintetizza il passato, il presente e il futuro dell'area industriale. "Il futuro
dobbiamo deciderlo oggi, dobbiamo pianificarlo insieme - ha detto
Brugnaro - quest'area deve costituire un'idea di respiro mondiale di
rilancio economico".
    Il progetto è di Space Cannon SNe, azienda italiana che già ha dato
luce ai giochi olimpici di Torino 2006 e alle torri luminose per
l'anniversario dell'11 settembre a New York.
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Acceso maxi-faro per 100 anni Marghera
Potente 72mila watt, raggiunge 12mila metri
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Il giorno di Ramses II: fascio di luce su Porto
Marghera con il super faro alla Cereal Docks
Cerimonia di accensione lunedì della più potente apparecchiatura di illuminazione a testa
mobile del mondo: "Simbolo contemporaneo della centralità dell'area industriale veneziana"

Cronaca / Marghera / Via Banchina dei Molini

Redazione
15 gennaio 2018 16:42
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come un…

Denti gialli addio.
Ecco come fare

Cerimonia pubblica di accensione di Ramses II lunedì sera a Porto Marghera,

faro allo xenon della potenza 72mila watt ospitato nell'area di Cereal Docks. Si

tratta della più potente apparecchiatura di illuminazione a testa mobile del

mondo, simbolo contemporaneo della centralità dell'area industriale

veneziana. Presente alla Banchina Molini di Marghera il presidente del

Comitato per il Centenario di Porto Marghera e sindaco di Venezia, Luigi

Brugnaro. La cerimonia ha visto la partecipazione anche della banda musicale

di Tessera. Una settimana fa erano stati illuminati i serbatoi della Raffineria,

il ponte Bossi e la torre dell'acquedotto, "un'idea - secondo le parole del primo

cittadino - per celebrare la contemporaneità della zona.

Si accendono le luci su Porto Marghera

IN EVIDENZA
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Appartamento 3 locali
220.000 €
77 m²

Jesolo - Lido Di Jesolo
Appartamento 2 locali
185.000 €
81 m²

BENESSERE LAB

"Valore emozionale"
“Abbiamo il privilegio di illuminare i prossimi 100 anni di Marghera e di tutta la

Città metropolitana - aveva spiegato Brugnaro in occasione dell'illuminazione

dei simboli di Porto Marghera - attraverso una solida politica di rilancio

industriale che la nostra amministrazione sta promuovendo. Vogliamo

sostenere le realtà già presenti e favorire l'attrazione di nuovi investimenti. Il

futuro di Venezia passa attraverso lo sviluppo di Porto Marghera: le

installazioni di luce sono un segno della fiducia che la città ha nelle proprie

risorse e un esempio tangibile della volontà di rilanciarsi". I serbatoi, il ponte

Bossi e la torre dell'acquedotto di Marghera sono ricordi della grande storia di

uno dei più importanti poli industriali europei: la luce li spoglia delle funzioni

tecniche e li riveste di una nuova vocazione estetica ed emozionale.

Argomenti: illuminazione Porto Marghera
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"Nuovo Palasport? Se ne discuta in Consiglio.
Senza un progetto la Reyer giocherà altrove"
Il sindaco Brugnaro sui Pili: "Ho sempre detto che lì non ci avrei fatto nulla, ma ora però non
c'è più nulla nelle mie mani. Ci sono solo gli interessi legittimi di un'impresa privata"

Cronaca / Santa Croce / Ponte della Libertà

La redazione
15 gennaio 2018 22:27

4
 Condivisioni

I più letti di oggi

Stavolta se n'è andato per
davvero: addio a Mario "Pippi",
uno dei personaggi di Marghera

Infarto fatale, muore a 63 anni la
scrittrice ed editrice veneziana
Claudia Vio

Sorpassi e controsorpassi da
Vicenza a Mestre: inseguimento
sul Passante a 200 orari

Bloccato uno sfratto al Lido di
Venezia: tensione tra
manifestanti e carabinieri VD
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Pili, si fa avanti una società
orientale. Cgil: "Lì non c'è
alternativa alla vocazione
industriale"

10 gennaio 2018

"Brugnaro smentisca,
conflitto di interessi.
Vuole fare l’imprenditore?
Si dimetta"

11 gennaio 2018

"Pili? Non serve il voto del
Consiglio. Nuovo
palasport necessario,
Taliercio inadeguato"

12 gennaio 2018

"Certo che voglio che la questione palasport finisca in

Consiglio comunale. Il Consiglio comunale è sovrano".

Parola del sindaco Luigi Brugnaro che, a margine della

cerimonia di accensione di "Ramses II", il mega faro che

sparerà fino a marzo un fascio di luce alto 12 chilometri

su Porto Marghera, parla per la prima volta della

querelle riguardante l'area dei Pili, acquistata dello

stesso Brugnaro anni fa e ora di proprietà del blind trust

che il primo cittadino ha costituito: "Io lì ho continuato a

dire che non avrei fatto nulla - ha dichiarato il titolare di

Ca' Farsetti - ora però la cosa non è più nelle mie mani,

ma di un'azienda privata che legittimamente tenta di

sviluppare il proprio business".
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"Sarò attento al dibattito che si svilupperà"
Con il fondo cieco, finché Brugnaro avrà una carica pubblica (ma anche oltre

se lo vorrà) le aziende del gruppo Umana saranno amministrate, avendone la

proprietà, da altri: "Quello sul palazzetto è un dibattito che dovrà essere

pubblico - ha continuato il sindaco - non c'è nessun dubbio che andrà in

Consiglio comunale, come il nuovo stadio o la riorganizzazione del Casinò. Sarà

attento al dibattito che si svilupperà". I tempi, però, sono stretti: il Taliercio

non è a norma secondo le linee imposte dalla Federazione italiana

pallacanestro, di conseguenza entro pochi mesi servirà presentare un progetto

(che allo stato non c'è) per un nuovo palasport. "Altrimenti andremo a giocare

da un'altra parte - continua Brugnaro - questo è il motivo per cui in questa città

si è chiuso tutto. Marchi è stato massacrato, Scaroni dell'Eni pure. E vi

ricordate di Pierre Cardin? C'è un'idea statalista che non funziona".

"Palasport al padiglione Expo? Assurdo"
Nel mirino finiscono anche alcuni esponenti dell'opposizione, come il

capogruppo Pd, Andrea Ferrazzi, secondo cui il palasport potrebbe sorgere

sfruttando la struttura dell'Expo di Marghera o nella zona in cui sorgerà il

nuovo stadio: "Quindi un privato dovrebbe comprare da un altro privato, così

andrebbe bene - risponde il sindaco - Ma che senso ha. Oppure c'è chi dice che

il Comune dovrebbe espropriare Brugnaro, dopodiché il Comune stesso

sarebbe costretto a pagare 70 o 80 milioni di euro per fare il palasport.

Assurdo".

"Dove c'è industria si fa industria, ma ai Pili è verde
attrezzato"
Anche la Cgil finisce nel mirino del titolare di Ca' Farsetti: "Continua a dire che

quella è un'area industriale, ma non è vero - conclude - dove c'è industria si fa

industria. Lì è da sempre verde attrezzato, quindi edificabile. Il Pat non ha

fatto altro che confermare ciò che indicava già il piano regolatore. C'è un Piano

degli interventi che regola gli interventi che vedono insieme pubblico e privato

e tutto passa per il Consiglio comunale - conclude - L'intervento approvato

diventa così di per se stesso una variante, indicando ciò che vuole fare il

Comune". 

Argomenti: palasport Pili progetti
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